



Das MDR Sinfonie-Orchester in Milda

Zu einem wunderbaren Vorweihnachtserlebnis für alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule gestaltete sich der Auftritt des MDR-Sinfonie-Orchesters am Donnerstag, den 15.12.2016. Bereits ein Jahr vorher liefen die Planungen dafür an. Nachdem das Musikprojekt „Clara“ des MDR schon zu unserem 20-jährigen Jubiläum viele Aktionsangebote, wie z.B. Instrumente basteln und Instrumentenvorstellung mit unseren Grundschulkindern veranstaltete, war die Vorstellung von Peter Tschaikowskys Musikstück „Der Nussknacker“ mit dem gesamten Sinfonieorchester des MDR noch einmal der krönende Abschluss unseres Jubiläumsjahres 2016.

Der Sprecher Axel Thielmann verstand es in der weihnachtlich dekorierten Turnhalle hervorragend, unsere Kinder mit seiner Erscheinung sowie seiner phantastischen Sprechweise in die Welten von Zuckerfee, Nussknacker und Mäusekönig zu entführen. Ganz besonders beeindruckend für alle Schülerinnen und Schüler war natürlich die Präsenz des gesamten Orchesters, die festliche Kleidung der Musiker und die klangliche Vielfalt der mitgebrachten Instrumente. Für Franziska, Amelie, Kai und Cetrik wurde der Auftritt zu einem ganz besonderen Erlebnis. Sie durften in vorderster Reihe, zusammen mit dem Orchester einige Passagen in den Musikstücken auf ihren Schlaginstrumenten mitgestalten. Ob „Tanz der Zuckerfee“, „Arabischer Tanz“ oder der „Blumenwalzer“ – das Publikum wurde so vom Orchester mitgerissen, dass es teilweise schwer fiel, die Füße auf dem Boden und die Hände still zu halten. Da wurde mitdirigiert und der Takt mit Armen, Händen und Beinen verfolgt. Alles in allem eine rundum sinnliche Erfahrung für unsere Grundschul Kinder und ein lebendiges Hörerlebnis für unsere Regel- und Oberschüler.

Einige Impressionen sind auf den obigen Fotos zu betrachten.

- Dezember 2016 -

